
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 幹事報告 】 山口 徹雄 幹事 
 

 

・1/18に 2750地区の会長幹事会がありました。 

 2月の地区大会に関する説明と質疑応答がほとんどでした。 

 この地区大会に関しては、地区より文書が来ており、 

 各クラブに諸手続等で負担をかけていることのお詫びと 

 1日目の晩餐会等への追加参加のお願いが記されています。 

 また、1日目の「最も美しい首都東京へ」のシンポジウムには安倍総理も 

 出席されるとの話が伝わってきています。 

 晩餐会、シンポジウムなどへの参加申込みをよろしくお願いいたします。 
 

・「ロータリーの友」が 1月号からインターネット上で読めるようになりました。

 ＩＤ・パスワードは※※※※※※です。（幹事にお問い合せ下さい） 
 

・2月 5日の多摩南グループ新入会員研修には、北村さん・福田さん・宮野さん

 参加登録予定です。入会 3年未満の方が対象です。 

 追加登録希望の方は事務局までご連絡ください。 
 

・2月のロータリーレートは、1ドル＝102円です。 

             ２０１４年 １月２９日  第２３２７回 No.２７                

『卓話：私の楽しみ』 飯作 金彦 会員 ／ 野村 圭伊 会員 

【 会長挨拶 】 杉田 純一 会長 
 

私は正月早々、今年一度も休みがないもので、へばって 

きましたが、節分までがんばって行きたいと思います。 

そこまで乗り切るため、お酒は程々に、寝るようにしています。 
 

私ごとですが、長男が入籍しまして、今年の秋頃には結婚式の予定です。 

その長男が言うことが良くて、 

「一番の親孝行は、孫の顔を見せることだ」と言っていました。 

孫ができるとどんな感じでしょうか・・・？ 
 

米山功労クラブの賞状が来ています。 
 

今日の仏教用語は「○○三昧」 

物事に一生懸命取り組む様、また手当たり次第やる様を言います。 

サンスクリット語でサンマディーの事で、 

真言宗では、仏の境地そのままの事を言い、 

例えば読書に集中しながら、そこに埋没していない様は、悟りの境地です。 

≪例会プログラム≫ 
【司会】 
 森原 豊 
 例会進行委員 
 
【開会点鐘】 
 杉田 純一 会長 
 
【ロータリーソング】 
 ソングリーダー 
 土方 淳 君 
『それでこそ 
  ロータリー』 
 
【ビジター・ゲスト紹介】 
 千葉 孝良 様(狛江 RC) 
 
【ニコニコ報告】 
 熊井 治孝 委員長 
 
【出席報告】 
 藤林 良昭 委員長 
 
【卓話】 
 飯作 金彦 会員 
 野村 圭伊 会員 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 ニコニコ報告 】 熊井 治孝 委員長 

 本日のニコニコ：  8,000円／累計 518,350円 

 ビジターフィー：  2,000円／累計  14,000円 
 

 杉田 純一 君  あっという間に 1月も終わり、まだ今年休みなし。 
          今回は飯作さん野村さん、楽しみにしています。 
 

 山口 徹雄 君  本日の卓話、野村さん飯作さん宜しくお願いします。 
 

 飯作 金彦 君  久しぶりに卓話をさせて頂きます。 
 

 森岡 弘通 君  親切なロータリアン、いつまでもお元気で。 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0042 東京都日野市程久保 3-37-3 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30 より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org 
 メール：info@hino-rotary.org 

会    長：杉田 純一 
幹    事：山口 徹雄 

会報委員長：山下 雅弘 
会報委員：北村  淳 
      疋田 久武 
      森原  豊 

【 出席報告 】藤林 良昭 委員長 
＜事 前のＭＵ＞ 
 森部 美加 ／ 横倉 利夫 
 

＜先週のＭＵ＞ 
 森部 美加 

 会員総数 
(出席免除数) 

出席総数 
(免除者出席数) 

ＭＵ 欠席 出席率 

本日報告 36(3) 26(2) 事前(2) 7 80.00 % 

前回訂正 36(3) 13(2) (11)+1 10 71.43 % 

前々回訂正 36(3) 25(2) (3)+0+0 8 77.78 % 

 

【卓話：私の楽しみ】 飯作 金彦 会員 
 

森岡プログラム委員長から、ゴルフ以外の内容で趣味の話をしてくれと言われました。 
ゴルフしか趣味のない私ですので、悩んだのですが、ロータリーの話をすることにします。 
 

最初は苦しみだったロータリーですが、今では楽しみになっています。 
 

毎週、お不動さんの例会場に行く時に、高幡不動の中にある土方歳三像は 2m30cm 程あり、 
日野 RCの 30周年事業で 1200万円掛けて作りました。 
新選組祭りの出陣式に使っていただいたり、参拝客の方がお参りをしてくれたり、ありがたい限りです。 
 

新入会員の皆さんは、ロータリークラブには 3大義務があるのをご存知ですか？ 
 1.会費納入 ／ 2.例会参加 ／ 3.ロータリーの友の購読 
 

それから、バッチを忘れると、罰金ではありませんがニコニコを入れました。そのくらいバッヂは大切です。 

 

【卓話：私の楽しみ】 野村 圭伊 会員 
 

1.リスクの程度に応じた情報提供と相談体制のお話し。 
第一類の医薬品は、薬剤師が直接販売し、情報提供文章を出して説明する。 

第二類、薬剤師または登録販売者が売れます。リスクが比較的高い。 
第三類、薬剤師または登録販売者が売れます。リスクが比較的低い。 
 

インターネットで薬の販売が OKになりましたが、例えば常習性がある為 1人に 1回 1本しか売らない薬など、 
インターネットではチェックが難しくなったりして、問題が起きると思います。 
 

2.ジフェンヒドラミンのお話しです。 
これは、かゆみを抑える薬です。その他の作用として、眠気を誘発したり、車酔いを抑制したりします。 
 レスタミン（かゆみ止め）／ ドラベルミン（車酔い止め）／ ドリエル（睡眠導入剤） 

成分は同じなのですが、単価が全然違いますので、レスタミンを効果的に使うと良いですよ。 
 

3.後発薬（ジェネリック）についてです。 
有効成分の医薬品と同じ成分が入っているので、基本的には同じ効果が出るはずです。 
 規格及び試験方法 ／ 安定性 ／ 生物学的同等性 などによって効果が担保されています。 
 


